

Kreismeisterschaften im Crosslauf

Am 6. Oktober 2012 in Wildemann

Von Süleyman Kuzguncu



Einen krönenden Abschluss der Meisterschaftssaison gefeiert

Satte 21 Titel hat der LAV 07 Bad Harzburg bei den diesjährigen Kreismeisterschaften errungen, die in diesem Jahr in Wildemann ausgetragen wurden. Im vergangenen Jahr in Wolfshagen waren es gerade einmal 9 Titel. Damit ist der LAV 07 auf Kreisebene weiterhin auf der Überholspur.

25 LAV-Athleten gingen insgesamt auf die vier verschiedenen Distanzen, womit wir zugleich der mit Abstand teilnehmerstärkste und erfolgreichste Verein waren. Während Süleyman Kuzguncu die beiden längsten Strecken über 4,4 und 8,8 km für sich entscheiden konnte, stellten die Brüder Uli und Max Singer über 1,1 und 2,2 km die Bestmarken auf. Auch so waren wir in den Schülerklassen hervorragend aufgestellt. 12 der insgesamt 19 vergebenen Titel im Schülerbereich gingen an den LAV-Nachwuchs. Gut bestückt waren wir bei den Senioren in den Altersklassen 40/45, wo wir insgesamt fünf der sechs Titel sicherten.

1,1 km > Bei den Mädchen gewannen wir in der jüngsten Altersklasse der U10 alle drei Titel. In der Wo8 triumphierte eine stark auflaufende Salome Ropeter, während in der Wo9 ihre ältere Schwester Ophelia Meisterin wurde. Da der Zieleinlauf bis zum Ende sehr spannend war, stellte es sich erst zum Schluss heraus, dass Julia Böttcher sowie Salome und Silvana Ropeter die Kreismeister mit der Mannschaft wurden. Bei den Jungen dominierten wir die U12, wo wir alle drei Titel sicherten. Während Kai Gossing als hochgemeldeter die M10 gewann, wurde Uli Singer erwartungsgemäß Meister in der M11 als auch insgesamt schnellster Athlet auf der 1,1 km Strecke. Die beiden gewannen zusammen mit Ruben Ropeter in der Mannschaftswertung, womit Uli und Kai sogar doppelte Kreismeister wurden.



Salome Ropeter lief erfolgreich allen Mädchen davon.
Fotos: Matthias Singer

2,2 km > Über die längere Schülerdistanz waren es „Vereinsmeisterschaften des LAV 07 Bad Harzburg“, denn seine Athleten stellten sechs der insgesamt acht Teilnehmer. Max Singer erzielte die insgesamt schnellste Zeit vor Tobias Nalop und Tizian Rotermund. Bei den Mädchen durfte sich Angelique Lehmann als hochgemeldete in der W14 auf einen Titelgewinn freuen. Auch Luca Zuchowski wurde Meister, der seit langer Verletzungspause wieder mal einen Wettkampf bestritt. Mannschaftlich konnten wir die U14 gewinnen.

4,4 und 8,8 km > Neben den beiden Gesamtsiegen von Süleyman Kuzguncu war zweifelsohne beeindruckend, dass wir in den Altersklassen W/M 40/45 abgeräumt haben. Bei den Damen konnten Sabine Krumpfen-Müller, Andrea Bittner und Cornelia Haaß-Ropeter alle drei möglichen Titel absichern. Bei den Herren wurde Oliver Nette doppelter Kreismeister: im Einzel der M40 sowie zusammen mit Thomas Bertram und Peter Bosse in der Mannschaftswertung. In der U18 glänzte Albin Bertram, der von den 27 Teilnehmern auf der 4,4 km Strecke als U18-Meister im Endspurt nur um eine Sekunde den dritten Gesamtplatz verpasste.



LAV-Athleten waren Dauergäste auf dem Podium.

[>Ergebnisse<](#) [>Fotos<](#) [>Presse-GZ<](#) [>Presse-GA<](#) [>GZ-Vorbericht<](#)